

JOURNALIST

Awal Tahun 2022, Dandim Cilacap Rotasi Jabatan Danramil dan Perwira Staf

Totong Setiyadi - CILACAP.JOURNALIST.CO.ID

Jan 7, 2022 - 20:05



Cilacap - Memasuki awal tahun 2022, sejumlah jabatan Danramil dan Perwira Staf di lingkungan Satuan Kodim 0703 Cilacap dirotasi. Terkait hal itu Komandan Kodim (Dandim) 0703 Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P memimpin Serah Terima Jabatan (Sertijab) sejumlah Komandan Koramil (Danramil) dan Perwira Staf bertempat di Aula Satya Kartika Kodim, Jln. Jenderal Sudirman, No. D-1 Cilacap, Jumat (7/1/2022).

Tampak hadir, Kepala Staf (Kasdim) Mayor Inf Drs. Abdul Asis Lallo beserta Perwira Staf, para Danramil jajaran, Ketua Persit KCK Cabang XVIII Ny. Ninda Andi Afandi beserta pengurus cabang dan para Ketua Persit Ranting terkait.

Adapun jabatan yang diserahkan antaralain Perwira Seksi Intelejen (Pasintel), Danramil 02/ Jeruklegi, Danramil 05/Nusawungu, Danramil 07/Maos, Danramil 08 Adipala, Danramil 11/Sidareja, Danramil 13/Majenang, Danramil 17/Dayeuhluhur, Danramil 18/Cilacap Utara. Sejumlah nama Perwira yang menduduki jabatan baru antaralain Kapten Inf Taryun sebagai Pasi Intel Kodim 0703/Clp, Kapten Kav Nur Sohib sebagai Danramil 02/Jeruklegi, Kapten Inf Agus Sudarso sebagai Danramil 05/Nusawungu, Lettu Inf Jurizal sebagai Danramil 06/Kesugihan, Kapten Cba M. Isa Saefudin sebagai Danramil 07/Maos, Kapten Inf Sueb sebagai Danramil 08/Adipala, Kapten Inf Agus Wantoro sebagai Danramil 11/Sidareja, Kapten Inf Kadisan sebagai Danramil 13/Majenang, Kapten Inf Suwanto sebagai Danramil 17/Dayeuhluhur, dan Kapten Inf Cba Gunawan Wisasmita, S.H, sebagai Danramil 18/Cilacap Utara.

Dalam sambutannya Dandim mengatakan Serah Terima Jabatan di lingkungan TNI adalah hal biasa, hal ini perlu dilakukan untuk memenuhi kebutuhan organisasi dan pembinaan karier Perwira TNI, guna mengoptimalkan tugas-tugas TNI yang semakin kompleks dan dinamis, oleh karena itu TNI melakukan upaya peningkatan kinerja melalui mutasi dan promosi jabatan Personel.

Kinerja organisasi bertujuan untuk menyegarkan tugas Personel secara kesinambungan, meningkatkan kualitas kinerja dan produktifitas organisasi serta pengembangan karier Perwira TNI AD.

"Saya selaku Komandan dan pimpinan mengucapkan selamat kepada para Perwira yang menduduki jabatan baru, setelah mengemban amanah ini segera menyesuaikan diri dan landasilah semua aktifitas dengan norma ketentuan yang ada serta jalin dan tingkatkan komunikasi yang baik dengan unsur terkait baik TNI/Polri Pemerintah daerah serta seluruh lapisan masyarakat. Saya berpesan laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya sehingga apa yang direncanakan dalam melaksanakan tugas dapat berjalan baik dan lancar," kata Dandim.